



PRESSEMITTEILUNG

München, 27.11.2023

Stefan Philipp ist neuer Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Kulmbach mit Außenstelle Kronach

Offizieller Einstand: Am Montag, 27. November 2023, führte der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Daniel Kleffel, Stefan Philipp als neuen Leiter des ADBV Kulmbach mit Außenstelle Kronach ein. Bei der Feierstunde auf der Plassenburg in Kulmbach verabschiedete er zugleich Philipps Vorgänger Detlef Arnold.

Stefan Philipp, Jahrgang 1977, wurde nach vorangegangenem Studium des Vermessungswesens 2003 beim Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in Ebersberg eingestellt, wo er 2005 die Leitung einer Vermessungsgruppe übernahm. 2008 führte ihn sein weiterer Berufsweg in selbiger Funktion an das Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Wunsiedel. 2016 wurde Philipp zum Leiter des BayernLabs in Wunsiedel bestellt, bevor er 2022 die Leitung des Fachbereichs "Katastervermessung Außendienst" am Amt für Digitalisierung, Breitband und Vermessung in Wunsiedel übernahm. Dort konnte er bereits langjährige Führungserfahrung sammeln. Ab 1. August 2023 übernahm Stefan Philipp die Leitung des ADBV Kulmbach.

Im Amtsbezirk des ADBV Kulmbach mit seiner Außenstelle Kronach liegen die beiden Landkreise Kulmbach und Kronach mit insgesamt 7 Städten, 17 Märkten und 16 Gemeinden. Insgesamt umfasst der Verantwortungsbereich dabei eine Gesamtfläche von 1.310 km² mit 137.700 Einwohnern und über 192.600 Flurstücken.

In seiner Einführungsrede sicherte der neue Amtsleiter den Kunden des ADBV Kulmbach mit der Außenstelle Kronach zu, dass die hohe Qualität der Katastervermessungen weiterhin gewährleistet sein wird. Beim Thema Breitbandausbau als Voraussetzung für die voranschreitende Digitalisierung können sich die Kommunen auch in Zukunft auf eine kompetente Beratung und Unterstützung bei den Förderverfahren zur Errichtung direkter Glasfaseranschlüsse verlassen. Wichtig ist dem neuen Amtsleiter eine möglichst direkte und offene Kommunikation mit den Kommunen, Feldgeschworenen und Partnern im Amtsbezirk.

Stefan Philipp ist verheiratet und Vater von drei Kindern. Mit seiner Frau lebt der Kulmbacher Amtsleiter in der Gemeinde Nagel im Landkreis Wunsiedel i. Fichtelgebirge. Neben gemeinsamen Städtereisen sind die beiden auch mit dem E-Bike oder auf Wandertouren unterwegs.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Daniel Kleffel, bei Philipps Vorgänger Detlef Arnold, der in den hochverdienten Ruhestand wechselte. Arnold hatte das ADBV Kulmbach seit 2012 geleitet.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.vermessungsamt-kulmbach.de